



外国人技能実習制度の“今”を伝える

# iBridge

アイブリッジ通信



アイブリッジ協同組合では、新型コロナウイルス感染症への対策として、「事前に実習生・職員全員のPCR検査」を実施し、「陰性」の場合にのみ配属・訪問することを徹底しています。受入れ先の皆さまに安心していただけるよう、細心の注意と最善の努力を続けて参ります。

**2022年3月1日より入国制限緩和  
(技能実習生も順次入国再開)**

# 実

技能



From KAKEHASHI MYANMAR



## 習生待機者や候補者のご紹介



ミャンマー国内の政治状況やコロナ禍の報道も多く目にしますが、明るい未来を切り開きたいという強い想いで「日本での技能実習生」を希望されている優秀な若者が数多く、日本語の勉強等に励んでいます。今回は当組合と連携する「カケハシ・ミャンマー」様にて、実習待機者や候補者の皆様を一部ご紹介します。



主な年齢層は  
24歳～34歳  
※見た目は  
素朴な高校生？

1日も早く日本  
に行きたい！  
日本語の勉強も  
頑張ってます。



氏名 MOE MOE SAN  
年齢 28歳  
学歴 Bachelor of Art (History), ヤンゴン通信大学  
仕事 AnyCall Mobile (アシスタントスーパーバイザー)  
一言 ミャンマーもコロナ禍ですが日本へ渡る決意をし、日本語の習得にも力を入れています。



氏名 NAN HTIKE AUNG  
年齢 30歳  
学歴 高等学校卒業  
仕事 Pa Pa Restaurants (キッチンヘルパー)  
一言 日本の入国再開を待ちながら、日本語の勉強と介護の授業を受けて日々を過ごしています。



氏名 NAN CHO MAR AYE  
年齢 21歳  
学歴 大学3年生、パアン通信大学  
仕事 Zulian Company (マーケティング)  
一言 日本を一番好きな国に選んだので、若いうちに行くことにしました。知識はこれからも生かされると信じています。将来の若者のために頼れる人になるよう努力します。





# 介護の外国人技能実習生 日本人スタッフの模範に

トピックス

-インターネットの掲載記事を読んで- 想うこと

## 外国人技能実習生が欠かせない存在になってますね。

2017年に介護が外国人技能実習制度の対象職種に加わってから、特に人手不足が深刻な地域の介護施設様や医療機関様は「期待と不安が入り混じるなか、でも先駆的にミャンマーから技能実習生を採用していただきました。

初めは「同じ職場に外国人が居たことがない!」「入所者さんとのコミュニケーションが出来るの?」「日本語大丈夫なの?」などのお声もよくお聴きし、組合もハラハラドキドキしていました。

しかしながら、技能実習生と日本人スタッフは、実習での経験を重ね、また実習以外の私生活の場でも人間として信頼関係を深めていただいたお陰で、ミャンマー人の持っている素直で一生懸命な姿勢が、入所者様から「名前を憶えて貰って褒めて頂けるほど成長しているよ!」と非常に喜ばしいお声を沢山いただけるほど活躍ははじめています。

当組合でご紹介した初期の技能実習生も、3年が経過して離日してしまう実習生もいる中、入所者の皆さんに「帰らないで、ずっと日本で働いてね」と号泣されるような嬉しいこともあります。

ある施設の職員の方からは「日本人スタッフもミャンマーの技能実習生から見習うべきところに気づかされるのが数多くある」という声もお伺いし、母国語は違えども純粋な気持ちで業務に取り組む気持ちは、老若男女を問わず相手の心に響いていることを再認識いたしました。

アイブリッジ協同組合としても、技能実習生を「人財」と捉え、今後もミャンマーを中心としたグローバル人財のご紹介が、素晴らしい仕事であると改めて強く想う今日この頃です。

### アイブリッジ協同組合 スタッフ紹介

業務推進局

川村 翔子(かわむら しょうこ)

■出身地：北海道

■趣味：映画、音楽フェス、ゲーム

■一言：外国人技能実習生を、介護施設や医療機関様にご紹介させて頂く業務を担当しております。多くの優れたミャンマーの人々をもっと知っていただき、日本との架け橋(Bridge)になれるよう頑張ります。



## ＼今月の実習生紹介／

Aye Aye Mar (エイ エイ マー)さん (国籍:ミャンマー)

平成博愛会 世田谷記念病院

**入職**して、一番難しかったことは**日本語のコミュニケーション**です。ミャンマーでは文字語彙、漢字、文法は勉強してましたが、ネイティブと話したことはなかったです。最初は緊張してなかなか上手くできなくて、落ち込んでいました。でも、私の先輩たちはとても優しく、分からないことがあったら、いつでも聞いてくださいねと言いましたので、心強くなりました。みんなのおかげで、今は仕事にも慣れて、利用者さんやスタッフさんとのコミュニケーションもうまくできています。介護の仕事に楽しさを感じられるようになっていきます。休みの日は家で過ごすのが多いです。日本語の勉強をしたり、YOUTUBEを見たりしています。日本のアニメや映画はあまり見ないですが、歌は好きです。最近よく聞いている歌は、また君と、Best Friend, Dear My Boo です。

**行きたい所**は富士山です。富士山がよく見えるところで座ってゆっくり眺めたいです。日本に来てもう2年になりましたが、刺身や寿司はまだ食べたことがないので、いつか挑戦してみたいと思います。

